
B1

Bewerbung

 Initiator*innen: Paul Bonte (Campusgrün Viadrina Frankfurt (Oder))

 Titel: Paul Bonte

Foto

Angaben

Alter: 20

Geschlecht: cis-männlich

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen der Hochschulpolitik,

Eigentlich gibt es genug Anlass um zu verzweifeln: Mehr als jede*r dritte Studierende in Deutschland ist

armutsgefährdet, über die Hälfte der Studierenden kämpft mit der eigenen mentalen Gesundheit, die
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Bildungschancen hängen nach wie vor fast ausschließlich vom Elternhaus ab und die Preise für den

Wohnheimplatz oder das Mensa-Essen steigen kontinuierlich an.

Die Politik versucht uns währenddessen mit einem BAföG-Reförmchen und einer völlig verspäteten

Einmalzahlung zu vertrösten. Doch damit werden wir uns ganz sicher nicht zufrieden geben!

Um echte Lösungen auf die großen Herausforderungen unserer Zeit zu erstreiten brauchen wir einen starken

campusgrün Bundesverband. Für die Bewältigung dieser Mammutaufgabe, möchte ich beitragen und

bewerbe mich deswegen als Beisitzer im Bundesvorstand.

Stabile Bildungsarbeit - schlagfertig statt sprachlos

Um auch in den schwierigsten politischen Diskussionen Stand halten zu können braucht es weiterhin gute

Bildungsarbeit. Denn nur mit fundiertem Wissen und starken Argumenten können wir überzeugen und

politische Mehrheiten auf uns vereinen. Zudem ist eine gute Bildungsarbeit elementar um auf lokaler Ebene

die auftretenden Herausforderungen möglichst zielgerichtet angzugehen.

Seit über einem Jahr habe ich die Bildungsarbeit von campusgrün als Teil des Bildungsteams eng betreut.

Ich würde dieses Engagement gerne weiterführen und auch in Zukunft bei der Konzeption und Durchführung

von Seminaren und Workshops unterstützen.

Gemeinsam stark - Für einen lebendigen Verband und aktive Mitgliedsgruppen

Das Herzstück unseres Verbands sind die Mitgliedsgruppen und Landesverbände vor Ort. Um die

Zusammenarbeit unter den Mitgliedsgruppen und zwischen den Mitgliedsgruppen und dem Bundesvorstand

zu verbessern, möchte ich die campusgrün-Mitgliedscloud reaktivieren. Sie soll künftig mehr dazu dienen, um

Anträge, Social-Media-Posts, Pressemitteilungen, Satzungen, Richtlinien, Flyer und vieles weitere

auszutauschen, was die Arbeit der Mitgliedsgruppen erleichtert.

Zudem sollte es unser Ziel sein, in jedem Bundesland einen aktiven Landesverband zu haben. Denn

sicherlich kennt ihr alle den Spruch "Bildung ist Ländersache". Auch wenn das nur die halbe Wahrheit ist,

werden viele wichtige Entscheidungen auf Landesebene getroffen. Um auch auf der Landesebene als starker

linker hochschulpolitischer Akteur wahrgenommen zu werden, möchte ich die Bildung neuer und Stärkung

alter Landesverbände begleiten.

Campusgrün als ernstzunehmenden hochschulpolitischen Akteur stärken

Noch viel zu oft werden zentrale hochschulpolitische Entscheidungen an Studierenden vorbei getroffen. Um

endlich als hochschulpolitischer Akteur wahrgenommen zu werden müssen wir unsere politische

Kommunikation insbesondere im Bereich Presse weiterhin professionalisieren. Es muss unser Ziel sein, für

die prekäre Situation vieler Studierender die Aufmerksamkeit zu bekommen, die dieses Thema verdient.
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Deswegen möchte ich eine umfassende Presse- und Öffentlichkeitsstrategie erarbeiten.

Über mich 

Ich heiße Paul (er/ihm), bin 20 Jahre alt und studiere Politik & Recht im 4. Semester an der Europa-

Universität Viadrina in Frankfurt an der Oder. Aufgewachsen bin ich in Dresden. Zu Beginn meines Studiums

habe ich die Hochschulgruppe Campusgrün Viadrina gegründet. Im vergangenen Sommer haben wir zudem

auf Anhieb den Einzug ins Studierendenparlament mit gleich 8 Sitzen geschafft. Seitdem durfte ich als

Fraktionsvorsitzender die Arbeit der campusgrünen Fraktion maßgeblich mitgestalten.

Außerdem bin ich aktives Mitglied der Grünen Jugend Brandenburg und von B'90/DIE GRÜNEN, engagiere

mich im Bereich des deutsch-polnischen Jugendaustausches und arbeite als Referent für

Öffentlichkeitsarbeit im Bundestag.

Durch mein Engagement in der Hochschulpolitik konnte ich unglaublich viel lernen. Mit diesen Erfahrungen

möchte ich nun zusammen mit frischen Ideen, Tatendrang und viel Herzblut die Arbeit des Bundesvorstands

mitgestalten.

Bei Rückfragen oder Anregungen könnt ihr mir gerne über Instagram (@pajbo) schreiben.

Es würde mich riesig freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt.

Wir sehen uns in Kiel!

Euer Paul

Unterschrift (eingescannt)
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SG1

Bewerbung

 Initiator*innen: Emily Kraft (campus:grün köln)

 Titel: Emily Kraft

Foto

Angaben

Alter: 0

Selbstvorstellung

Liebe campusgrüne Freund*innen,

hiermit möchte ich mich auf einen Platz im Schiedsgericht bewerben.

Während ich natürlich hoffe, dass es keine Streitigkeiten im Verband geben wird und das Schiedsgericht
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nicht zum Einsatz kommen muss, stehe ich dennoch gerne jederzeit dafür bereit.

In den vergangenen zwei Jahren durfte ich den Bundesverband sowohl als Schatzmeister*in, als auch später

als Bundessprecher*in kennenlernen. Nachdem ich auf der letzten BMV nicht noch einmal für den

Bundesvorstand angetreten bin, habe ich diesen wunderbaren Verband natürlich dennoch nicht aufgegeben:

Ich bin weiterhin aktiv im Social Media Team.

Die Rolle des Schiedsgerichts verstehe ich in erster Linie als Vermittler*innenrolle, im Idealfall noch bevor es

zu einem ernsthaften Streit kommt. Ich würde daher jederzeit für kleinere oder größere Fragen aus den

Mitgliedsgruppen, aber natürlich auch aus dem Bundesvorstand zur Verfügung stehen. Sollte es dann noch

zu einem Konflikt kommen, scheue ich mich auch nicht - mit meinen Kolleg*innen - eine Entscheidung zu

treffen.

Durch mein Jurastudium habe ich allgemein ein fundiertes Rechtsverständnis und auch keine Probleme mit

dem Verständnis und der Auslegung unserer Satzung und Ordnungen.

Ich kann dieses Wochenende leider nicht in Kiel dabei sein, da ich mitten in der Klausurenphase stecke,

daher hier noch ein paar Infos zu meiner Person:

Ich bin Emmi, 22 Jahre alt und verwende keine Pronomen. Ich studiere derzeit im 8. Semester deutsch-

französische Rechtswissenschaften an der Uni Köln und der Université Paris 1 - Panthéon-Sorbonne. Meine

Mitgliedsgruppe ist campus:grün köln (<3), aber ich lebe zurzeit vorwiegend in Paris.

Solltet ihr noch weitere Fragen für mich haben, könnt ihr mich auf Telegram unter @emmi_kraft oder per Mail

unter emilykraft@me.com erreichen :)

Ich wünsche euch eine wunderschöne Zeit in Kiel!

Solidarische Grüße

Emmi <3

Unterschrift (eingescannt)
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SG2

Bewerbung

 Initiator*innen: Tanja Werner (CampusGrün Freiburg)

 Titel: Tanja Werner

Foto

Angaben

Alter: 20

Selbstvorstellung

Hallo ihr lieben Campusgrün-Freund*innen,

hiermit möchte ich mich um einen Platz im Schiedsgericht bewerben.

Ich bin Tanja, 20 Jahre alt und meine Pronomen sind sie/ihr. Aktuell studiere ich im 4. Semester Molekulare

Medizin an der Universität Freiburg. Meine Mitgliedsgruppe ist dementsprechend CampusGrün Freiburg.
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Im vergangenen Jahr durfte ich den Campusgrün Bundesverband bereits im Bildungsteam unterstützen.

Leider konnte ich dies aus Kapazitätsgründen nicht weiterführen. Dennoch möchte ich den Verband weiterhin

unterstützen, indem ich u.a. im Fall von Streitfragen beratend zur Seite stehe.

Natürlich hoffe ich, dass dieser Fall nicht eintritt und sich Missverständnisse durch gute Kommunikation aus

dem Weg räumen lassen und somit Streit präventiv entgegengewirkt wird.

Aus früherem Ehrenamt bin ich mit Satzungen und anderweitigen Ordnungen vertraut.

Leider kann ich dieses Wochenende nicht bei der BMV in Kiel dabei sein. Hoffe aber, dass ihr eine gute zeit

habt.

Liebe Grüße

Tanja

Unterschrift (eingescannt)
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SG3

Bewerbung

 Initiator*innen: Pia Troßbach

 Titel: Pia Troßbach

Foto

Angaben

Alter: 24

Geschlecht: weiblich

Selbstvorstellung

Liebe CG-BMV,

gerne würde ich mich um einen Platz im Schiedsgericht bewerben.
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Seit einigen Jahren bin ich immer wieder bei Campusgrün unterwegs und möchte den Verband und seine

Aktiven auch gerne weiter unterstützen!

Neben viel zu vielen GO-Debatten in diversen politischen Gremien und meinem Jura-Nebenfachstudium war

ich in den letzten Jahren häufiger Teil des Präsidiums auf Campusgrün-MVen. Deshalb bringe ich schon

einen recht guten Überblick über die Satzung und Ordnungen des Verbandes mit.

Aktuell bin ich Teil der Grünen Hochschulgruppe und des AStA-Vorstandskollektivs an der Goethe-Universität

Frankfurt. Meine Themen sind vor allem studentische Selbstverwaltung, Demokratisierung der Hochschule

und Antifaschismus.

Gerne wäre ich in Kiel vor Ort, um mich persönlich vorzustellen. Leider kamen andere Termine aber sogar

früher als die BMV-Einladung - und der Weg aus Frankfurt ist ziemlich lang und beschwerlich.

Deshalb stehe ich euch aber gerne auf Telegram @spinosaurusaegypiacus oder im Zweifel auch auf

Instagram @pia.trss Rede und Antwort! Meldet euch gerne :)

Ich wünsche allen eine gute Zeit in Kiel und hoffe, beim nächsten Mal wieder dabei sein zu können!

Solidarische Grüße aus FFM!

Pia

Unterschrift (eingescannt)
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